

Departamento de Comunicación



NOTA DE PRENSA

Madrid, 3 de febrero de 2020

El Banco de España celebra el XV Foro de Análisis de la Economía Latinoamericana

El Banco de España ha celebrado hoy la XV reunión del Foro de Análisis de la Economía Latinoamericana. Este encuentro, que tiene una periodicidad semestral y se convocó por primera vez en el otoño de 2012, tiene como objetivo reunir a instituciones públicas, académicas e internacionales, empresas y analistas interesados en América Latina para intercambiar ideas en un marco informal.

La reunión de hoy, que ha contado con la presencia del director general de Economía y Estadística del Banco de España, Óscar Arce, se ha dividido en dos sesiones. En la primera de ellas, la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe de las Naciones Unidas (CEPAL), Alicia Bárcena, ha realizado una presentación sobre el panorama y perspectivas económicas y sociales de la región. En la segunda sesión se ha debatido sobre los retos demográficos y del mercado de trabajo en Latinoamérica, con presentaciones realizadas por analistas especializados en estos temas.

El evento ha sido clausurado por la directora general de Comercio Internacional e Inversiones de la Secretaría de Estado de Comercio, María Paz Ramos Resa.